



GEBRÜDER LEVIN

Goldwaren-Fabrik und -Großhandlung

BRAUNSCHWEIG



Fertige Trauringe und Rohlinge

in schönster Goldfarbe — blau und mittel — fertig gerandet — gut polierfähig — garantiert vollkarätig — fugenlos — dehnbar bis 20 Nummern — sofort lieferbar.

Besondere Vorteile: Kleinste bis größte Ringweiten in jeder Höhe lieferbar.

Lieferbare Weiten: Durchmesser 15,5—24,5 mm. Umfang 48—76 mm. Nach franz. Lehre 1—33 mm.

Friedrich Eilfeld, Gröbzig in Anh. und Leipzig C 1, Windmühlenstr. 44

41



Federkern: „Uhren-Bickel, Dein Schreibfisch sieht ja aus wie das Himalojogebirge! Ist denn das noch alles unerledigte Arbeit? Darf ich es trotzdem wagen, Dich zu bitten, mit mir unsere wodienliche Unterhaltung fortzusetzen?“

Uhren-Bickel: „Aber Federkern, Dir diesen Wunsch versagen, hielte unsere vielen Freunde, die sich an unsere Unterhaltung gewöhnt haben, enttäuschen. Für Dich, Federkern, habe ich immer Zeit!“

Federkern: „O, ich danke Dir! Das freut mich! Aber sag mal — Sehe ich denn richtig — heute ist eine ganz andere Stimmung auf Deinem Gesicht zu lesen, als wie es zu Silvester der Fall war.“

Uhren-Bickel: „Aber Federkern, zwischen einer Feier — noch dazu Silvesterfeier, und noch dazu die des Jahres 1930 — und einer Inventuraufnahme ist doch wirklich ein Unterschied. Aber Recht hast Du, Federkern. Nicht Trauer — nein, gewiß nicht —, sondern Freude erfüllte mich beim Abschiednehmen vom Jahre 1930. Konnte dieses Jahr 1930, welches der Menschheit nur Kummer und Sorgen, bittere

Not und Elend, Enttäuschungen und Tränen gebracht hat und zuholt, daß an den Grundpfeilern der Gesellschafts- und Wirtschaftsordnung genagt, die Anständigkeit, Sittlichkeit und Moral verdrängt wurde, von Haß, Neid, Mitleid — von dem Rachen des Alleinfressens — denn wirklich auch noch glauben, daß wir, erfüllt voll Trauer und Schmerz, in Schwitz gehüllt an seiner Bahre stehen und über seinen Heimgang jammern? Hat es denn weiter geholfen, wir wurden bitten und beten, die schon sichtbaren Todesgeister mögen auf weitere Zeit den alten Lebensgeistern noch einmal Platz machen? Federkern, sicher sind wir einer Meinung, wenn ich frage: Hast Du 1930 dies alles gedacht? O — sei nicht so von Dir eingenommen, Du Jahr 1930 —, denn wir müssen Dich enttäuschen! Froh — heilfroh sind wir, daß Du endlich soweit warst, um Dich in die Gruft der Vergangenheit hinabsenken zu können — Du hast uns zuviel angefan — Deine Saat war Gitt — Pleitegitt! Aber eine Freude hast Du uns doch bereitet, nämlich: Dein Gehent! Du hast dem Jahre 1931 Platz gemacht! Wir hoffen, daß das neue Jahr, welches im Hause „Optimismus“ geboren ist — Vernunft und Sparsamkeit Pate nennen — und im wachsenden Vertrauen der Menschen zueinander sein Leben leben kann.“

Federkern: „Auch mein Wunsch soll dies sein.“ — Indem ich meinen Kollegen noch sage, daß wir das nächste Mal unsere fachliche Unterhaltung wie bisher mit schonungsloser Offenheit forsetzen werden, bitte ich daran zu denken:

Uhren preiswert in jedem Falle kauft man bei Eduard Bickel in Halle



Das Fachzeichnen des Uhrmachers

Von C. Josef Linnartz

Fünfte gänzlich neu bearbeitete Auflage mit 40 Tafeln

Preis gebunden 4,90 RM.

Werbung für das Buch "Das Fachzeichnen des Uhrmachers" von C. Josef Linnartz.

Zu beziehen vom

Verlag Wilhelm Knapp, Halle a. d. S., Mühlweg 19

Arbeiten und nicht verzweifeln

Dieser Parole werden Sie am besten gerecht, wenn Sie durch Qualitätsarbeit Dauerkundschaft erwerben. Das Weihnachtsgeschäft hat gezeigt, daß die Hohner-Mundharmonika als Qualitätsinstrument auch in Krisenzeiten leicht verkäuflich ist. Der anspruchsvolle Spieler hält die tonreine, klangvolle und aus erstklassigem Material hergestellte Mundharmonika für das Beste vom Besten.

Matth. Hohner A.-G., Trossingen (Württemberg)

